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VERBALE n.1 A.S. 2023/2024 

CONSIGLIO d’ISTITUTO 

 

 

Il giorno 14 febbraio alle ore 17.00, si è riunito presso l’Aula Magna della Scuola Secondaria 

di Candiolo il Consiglio di Istituto con il seguente O.d.G.: 

1. Approvazione Verbale seduta precedente 

2. Approvazione Programma Annuale 2024 

3. Modifiche al Regolamento d’Istituto 

4. Organizzazione scuola primaria A.S. 2024/2025 

5. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i seguenti componenti: 
 

n. Nominativo componente presente Assente 

1 Armentaro Tiziana docente X          

2 Campi Nunzia genitore  X 

3 Caprio Pietro docente X            

4 Chiesa Serena docente X  

5 D’Andretta Celeste docente X  

6 Di Lorenzo Elvira genitore X  

7 Golzio Donata Antonella docente X  

8 Mattucci Stefano docente X  

9 Pappalardo Salvatore ATA        Trasferito 

10 Petrelli Katia genitore X  

11 Pittavino Elisa genitore X  

arriva alle ore 

17,30 

 

12 Riccio Giuseppina genitore X  



13 Roccaforte Giovanni ATA  X 

14 Sintajova Miriam genitore  X 

15 Squadrone Maria Grazia docente X  

esce alle ore 18 

 

16 Staglianò Jessica genitore X  

17 Tolosano Lidia docente X  

18 Gambellini Luca Dirigente Scolastico X  

 

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico, Prof. Gambellini Luca. 

Partecipa all’incontro la DSGA, Signora Vespertino Daniela (esce alle ore 18.00). 

 

 

1. Approvazione Verbale seduta precedente. 

Il Dirigente Scolastico procede alla lettura del verbale della seduta precedente (16 gennaio 

2024) e chiede ai membri del Consiglio d’Istituto di esprimersi in merito alla delibera. 

 

Il Consiglio approva la delibera n. 78 all’unanimità. 

 

2. Approvazione Programma Annuale 2024 

Il Dirigente informa che nei giorni scorsi è stato ricevuto il parere favorevole dei revisori dei 

conti in merito al Programma Annuale 2024. 

La DSGA procede ad illustrare il Programma Annuale 2024 in tutte le sue voci (vedasi 

documentazione allegata sul sito d’Istituto alla voce “Amministrazione trasparente”, mod. A, 

B, C, D, E). 

 

Il Consiglio approva la delibera n.79 con 13 favorevoli e 1 astenuto. 

 

3. Modifiche al Regolamento d’Istituto 

Il Dirigente informa che sono state apportate alcune modifiche al Regolamento d’Istituto, in 

merito all’attività negoziale, per adeguarlo al nuovo codice dei contratti che richiede soglie 

più elevate per l’affidamento diretto. 

Prima del PNRR la soglia era sotto i 40 mila euro. Attualmente tale soglia è stata innalzata a 

139.999 euro e sotto a questa si può procedere con affidamento diretto anche senza la 

consultazione di più operatori. Oltre i 140.000 euro sono previste procedure con la 

consultazione di più operatori economici. 

Il Dirigente illustra anche l’articolo 2 del suddetto regolamento inerente i limiti e i poteri 

dell’attività negoziale e le prerogative del Consiglio d’Istituto in merito. 

 

Il Consiglio approva la delibera n.80 all’unanimità. 

 

4. Organizzazione scuola primaria A.S. 2024/2025 

 

Il Dirigente informa che il 16 febbraio 2024 ci sarà un incontro al quale parteciperanno il 

Dirigente scolastico, i rappresentanti dei tre Comuni, il Presidente del Consiglio d’Istituto e i 

responsabili di plesso delle scuole primarie. In tale sede verranno discussi l’organizzazione 

oraria e la gestione dei tempi-scuola della scuola primaria per il prossimo anno scolastico.  



Il Dirigente precisa che le decisioni prese inerenti tale organizzazione sono di sua competenza 

e del Consiglio d’Istituto. 

Successivamente il Dirigente illustra la situazione attuale della scuola primaria.  

L’organico di circolo consta di 46 docenti ai quali bisogna aggiungere le ore di motoria per 

le classi quarte e quinte, le ore di religione e altre ore residue.  

 

Quest’anno nel plesso di Candiolo sono presenti: 

• 11 classi a tempo pieno autorizzate dall’Ufficio Scolastico; 

• 1 classe funzionante a tempo pieno (con 13 ore prelevate dall’organico di cui sopra); 

     • 3 classi a tempo normale con due rientri obbligatori con assistenza mensa a carico delle 

famiglie. 

 

Nel plesso di Piobesi sono presenti: 

 • 10 classi a tempo normale con due rientri obbligatori e l’assistenza mensa a carico delle 

famiglie- 

 

Nel plesso di Castagnole sono presenti: 

      • 4 classi funzionanti a 28 ore (con 4 ore prelevate dall’organico di cui sopra); 

      • 1 classe funzionante a 28 ore, ma che non era stata autorizzata, a suo tempo, dall’Ufficio 

scolastico (con 28 ore prelevate dall’organico di cui sopra); 

      • Tutte le classi usufruiscono, inoltre, di 2 assistenze alla mensa da parte delle docenti con 

9 ore facenti parte dell’organico sopra citato. 

 

Le iscrizioni per l’anno scolastico 2024-25 hanno avuto il seguente esito: 

• 60 iscrizioni a Candiolo, di cui 57 a tempo pieno; 

• 26 iscrizioni a Piobesi, di cui 10 a tempo pieno; 

• 18 iscrizioni a Castagnole tutte a tempo pieno. 

Sulla base di questi dati verranno richieste: 

• 3 classi a tempo pieno a Candiolo; 

• 2 classi a tempo normale a Piobesi; 

• 1 classe a tempo pieno a Castagnole. 

Verrà, inoltre, richiesta nuovamente la futura classe quarta, non autorizzata a suo tempo. 

La signora Pittavino esprime perplessità sul numero esiguo di richieste di tempo pieno a 

Piobesi e chiede se Candiolo e Castagnole hanno ricevuto iscrizioni, al medesimo tempo-

scuola, da parte di famiglie provenienti da Piobesi. Il Dirigente risponde che attualmente 

questa informazione non è stata ancora verificata. 

Nel caso in cui a Candiolo o a Castagnole venisse autorizzata solo una classe a tempo pieno, 

il Dirigente seguirà le direttive stabilite dall’Ufficio Scolastico Regionale. 

 

Per gli anni futuri il Dirigente illustra alcuni obiettivi da perseguire nei tre plessi:  

• il plesso di Candiolo deve completare la transizione verso un funzionamento integrale a 

tempo pieno in accordo con le richieste delle famiglie, per ottimizzare              

l’organizzazione e per attirare ulteriormente utenza dai Comuni limitrofi. 

• il plesso di Castagnole ha la necessità di mantenere le sue 5 classi ma ciò risulta sempre 

più difficile a causa del decremento demografico. Per questo è stato ampliato l’orario a 31 

ore, di cui 4 ore di assistenza mensa sono effettuate dalle insegnanti. Se si aggiungono 

anche le ore di assistenza mensa svolte dalla cooperativa, a carico delle famiglie, sono 

garantiti quattro rientri pomeridiani con il conseguente funzionamento quasi a tempo 



pieno, grazie all’organico d’Istituto e al contributo economico dell’Amministrazione 

comunale.  

• Per quanto riguarda il plesso di Piobesi, il Dirigente auspica di poter rendere la scuola più 

appetibile all’utenza per evitare la perdita di alcune classi, sempre a causa del decremento 

demografico.  

Una delle ipotesi da prendere in considerazione potrebbe essere quella di un rientro 

aggiuntivo, facoltativo, comprensivo di assistenza mensa.  

 

La signora Pittavino e il professor Caprio chiedono chiarimenti su come potrebbe essere 

gestito questo rientro facoltativo. Il Dirigente risponde che occorrerà confrontarsi con le 

insegnanti del plesso per effettuare delle proposte. L’insegnante Armentaro informa che le 

insegnanti della scuola primaria di Piobesi si sono confrontate per poter proporre in futuro 

delle soluzioni organizzative in merito ad un eventuale tempo pieno. 

 

Il professor Caprio chiede quali siano le condizioni per poter avviare una classe a tempo 

prolungato anche nella scuola secondaria. Il Dirigente risponde che deve esserci la richiesta 

da parte dei genitori. Inoltre, ricorda che due anni fa era stato fatto un sondaggio in merito ma 

non era emersa tra i genitori questa esigenza. La professoressa Squadrone interviene 

specificando che, attualmente, in entrambe le scuole secondarie di Piobesi e di Candiolo, è 

presente un pomeriggio facoltativo destinato a fornire agli studenti un supporto per i compiti. 

La signora Di Lorenzo propone di dare la possibilità ai genitori di esprimere, di anno in anno, 

un parere sull’eventuale attivazione di una classe a tempo prolungato nella scuola secondaria, 

in quanto nel tempo le esigenze delle famiglie possono variare rispetto al passato. 

 

La signora Riccio chiede che, durante l’incontro di venerdì 16 febbraio con i Comuni, si possa 

discutere anche sulla possibilità di richiedere un’ulteriore sezione di scuola dell’infanzia a 

Piobesi, in quanto, attualmente, quella presente consta di un numero elevato di bambini, pari 

a 29.  

Infine, la signora Pittavino chiede quale sia stato l’andamento delle iscrizioni per quanto 

riguarda la scuola secondaria di primo grado. Il Dirigente informa che a Piobesi ci sono 46 

alunni iscritti mentre a Candiolo sono 59. In entrambi i plessi verranno richieste tre sezioni. 

 

5. Varie ed eventuali   

Non sono presenti ulteriori argomenti da discutere.  

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la riunione si conclude alle ore 18,30. 

 

Il Presidente                                                                                  Il verbalizzante 

Petrelli Katia                                                                                 Serena Chiesa                                                                              


